

Jumelage : voyages, cours et rencontres

2017 a été marquée par le nombre important de scolaires qui se sont rendus dans les villes jumelles ; 2018 sera celle des voyages.



Odile Bouvet conserve son poste de présidente.

Soutien aux échanges scolaires

Avec les stages et les voyages des jeunes dans les villes jumelles. « 2017 a été très riche dans les établissements scolaires. C'est la première année où des jeunes sont partis vers cinq villes jumelles (sur les huit), soit 155 jeunes », a annoncé Odile Bouvet, présidente du comité de jumelage, lors de l'assemblée générale. Le comité de jumelage participe financièrement aux échanges organisés dans le cadre scolaire, avec une aide financière de 30 à 50 € par jeune selon la destination, soit 5 820 € en 2017. Ce soutien perdure en 2018 pour des projets vers les États-Unis, l'Espagne et l'Allemagne.

Voyages programmés en 2018

« Nous sommes invités, ajoute Odile Bouvet. Trois voyages sont prévus cette année. C'est aussi exceptionnel. » Une délégation d'une quarantaine de Vitréens se rendra à

Villajoyosa (Espagne), en mai. « Le dernier voyage date de 2010. » En juin, à Helmstedt (Allemagne) pour célébrer les 40 ans d'amitié entre les deux villes. « L'événement sera fêté en 2019, à Vitry ». En septembre, voyage à Terrebonne (Québec), le précédent datant de 2012. En 2017, les Vitréens avaient effectué un unique voyage, à Lymington.

Cours de langues

En 2017, 179 personnes étaient inscrites aux cours de langues anglaises, espagnoles et à la Little School pour les enfants de 5 à 7 ans et 8 à 10 ans. « Nous avons dû ouvrir deux nouveaux cours : un pour les enfants et l'autre pour adultes, afin de répondre à la demande. » En 2018, 201 personnes sont inscrites. Les cours se déroulent au lycée Bertrand-d'Argentré et salle du Mée, pour les adultes, et à l'école Jean-XXIII, pour la Little School.

Ouest-France
Jeudi 12 avril 2018